

VOS COMMUNES

ORNEX/COLLEY-BOSSY

“Art en campagne” : c’est reparti pour une 8^e édition

L'exposition nature “Art en campagne” est de retour pour son édition 2021. Elle devait avoir lieu l'an dernier, mais elle a dû être décalée à cause de la pandémie.

Le samedi 26 juin a marqué le début de la huitième édition de l'exposition “Art en campagne”, sur le chemin transfrontalier serpentant entre Ornex et Collex-Bossy.

Elle se déroule actuellement et jusqu'au 5 septembre. Libre aux promeneurs ou amateurs d'art de se balader et flâner tout le long du parcours, qui joue à saute-mouton avec la frontière d'état. À faire à pied ou à vélo, d'une seule traite ou par morceaux, il y a toujours une découverte à dénicher, cachée sur un arbre ou le long du chemin. Le vernissage de l'exposition s'est déroulé en extérieur.

Déjà 11 ans d'existence

Créé en 2009, cet événement culturel transfrontalier, qui a lieu tous les deux ans, entre les communes d'Ornex et de Collex-Bossy, en Suisse voisine, a tout de suite obtenu un franc succès qui ne s'est jamais démenté.

Fort de 47 artistes, dont cer-



tains n'en sont plus à leur première participation et en passe de devenir des habitués, venus de France, de Suisse, d'Italie, de Roumanie, d'Allemagne, de six écoles des deux côtés de la frontière, le parcours s'étend sur 4,8 kilomètres, récapitulés sur un plan disponible en plusieurs endroits.

Ce samedi 26 juin, jour du vernissage, le maire d'Ornex Jean-François Obez, et le maire adjoint de Collex-Bossy Skander Chahlaoui ont répondu présent pour l'occasion.

L'organisation de l'événement

Chaque artiste choisit son lieu d'exposition. Le samedi précédent, des échelles avaient été mises en place pour installer les œuvres, comme un héros élané et géant, ou bien des mobiles, ou encore des toiles, voire des œuvres inattendues de récupération, comme celles recyclant des roues de vélo, bouteilles plastiques, masques sanitaires ou pièces de moto.

Un fléchage a été installé et indique, pour chaque œuvre, un numéro, le nom de l'artiste et des explications sur son travail.

Mais attention aux intempéries qui ont déjà endommagé quelques œuvres et même à un tracteur qui en a écrasé une autre.

Comme à chaque fois, il est possible de voter pour sa production préférée, pour le prix du public, jusqu'au 16 août, soit par internet, soit en déposant son bulletin de vote dans l'une des six boîtes aux lettres ser-

vant d'urnes tout au long du parcours. Une dernière possibilité est l'envoi au dépôt direct aux mairies par courrier.

Le 28 août (ou 29, si le temps le nécessite) aura lieu, sur les parcours, un spectacle vivant “Vient vers vous”, avec acrobates, chanteurs, artistes, dans le but d'animer davantage cette exposition de plein air, à quelques jours de sa clôture.

Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site : www.art-en-campagne.org

ORNEX

Une fête de l'été à l'Ehpad du Clos Chevalier



Avec les résidents, les animatrices, le directeur de l'établissement et la chanteuse Sand, l'ambiance a été chaleureuse. Photo Le DL/Daniel BRISARD

La vie reprend peu à peu son cours à l'Ehpad du Clos Chevalier. Ce mercredi 23 juin a eu lieu la traditionnelle fête de l'été. Habituellement, sont invités pour un barbecue les résidents et leurs familles. Mais pandémie oblige, la fête a eu lieu cette année dans le grand hall de l'accueil, décoré de guirlandes, en l'absence des familles.

Sur les 70 résidents, une bonne soixantaine a été présente et l'ambiance a été joyeuse et chaleureuse, grâce à Sand, la chanteuse bien connue des Gessiens et des résidents, puisqu'elle vient les vendredis faire chanter tous les seniors.

Les chansons d'Aznavour, de Marcel Amont, Brassens ou François Deguelt avec “Le ciel, le soleil et la mer” ont mis le feu au

Clos. Le « capitaine du navire », comme l'appelle amicalement Sand, Aurélien Châtain, veille sur tout ce petit monde et sur son équipage avec bienveillance, avec toujours un mot gentil pour chacune ou chacun, aidé par les animatrices dévouées et souriantes, Deborah et Camille.

Signe de l'ouverture progressive de l'Ehpad, les visites deviennent à nouveau libres. Plus besoin de prendre rendez-vous à l'accueil par téléphone. Cette liberté recouverte soulage tout le monde.

Le programme estival reprend des couleurs, avec des sorties. Quant aux activités, elles aussi reprennent, comme les expositions ou l'atelier d'art-thérapie.

Dominique BESSON